
Protokoll:  
FDP-Fraktionsvorsitzende Hoernchen hält den Antrag für ausreichend begründet und bittet um 
Zustimmung seitens des Rates. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0179/2010) vor. Abschließend regt er an, die Angelegenheit in den 
Wirtschaftsförderungsausschuss zu verweisen.  
 
FDP-Fraktionsvorsitzende Hoernchen erklärt, sie könne hinsichtlich Punkt 1 des Antrages  einer 
Verweisung in den Wirtschaftsförderungsausschuss zustimmen. Zu Punkt 2 bittet sie um 
Abstimmung in der Sache.  
 
Gegen den Verfahrensvorschlag erhebt sich kein Widerspruch seitens des Rates. 
 


